



## MESSAGE DE VŒUX DU DIRECTEUR GENERAL DU CAFRAD DR. COFFI DIEUDONNE ASSOUI A L'OCCASION DE LA NOUVELLE ANNEE 2026

« À l'aube de cette nouvelle année, je souhaite vous adresser, au nom du CAFRAD et en mon nom personnel, mes vœux les plus sincères de santé, de paix et de réussite.

L'année 2025 a été marquée par des défis institutionnels complexes, mais aussi par des réalisations significatives rendues possibles grâce à votre engagement infaillible et votre sens du service public international. Les technologies numériques et l'Intelligence artificielle détermineront notre avenir commun.



**DR. COFFI DIEUDONNÉ ASSOUI -  
DIRECTEUR GÉNÉRAL DU CAFRAD**

Mais l'humain restera l'acteur central des transformations protéiformes. Dans un contexte mondial en mutations permanentes, votre mobilisation demeure essentielle pour faire progresser nos valeurs communes de coopération, de solidarité et de développement durable en Afrique. Le CAFRAD, jouera toute sa partition pour contribuer à construire « ***l'Afrique que nous voulons*** ».

L'année 2026 nous appelle à renforcer et consolider encore notre action collective, à innover avec responsabilité et à raffermir les partenariats qui fondent la crédibilité et l'impact de notre Organisation. Je suis convaincu que, grâce à notre engagement partagé et à notre vision commune, nous saurons relever les défis et continuer à servir efficacement nos États membres et les populations que nous accompagnons.

Je vous souhaite, ainsi qu'à vos proches, une excellente année 2026, porteuse d'espoir, de succès et de réalisations durables.  
Avec mes salutations les plus distinguées »

+212633488395

[www.cafrad.org](http://www.cafrad.org)

Rue Mohammed Jazouli 173 Hassan, RABAT



## NEW YEAR 2026 MESSAGE FROM THE DIRECTOR GENERAL OF CAFRAD, DR. COFFI DIEUDONNÉ ASSOUI

« At the dawn of this new year, I would like to extend to you, on behalf of CAFRAD and in my own personal capacity, my most sincere wishes for health, peace, and success.

The year 2025 was marked by complex institutional challenges, but also by significant achievements made possible thanks to your unwavering commitment and your dedication to international public service. Digital technologies and artificial intelligence will shape our shared future.”

But human beings will remain the central actors of these multifaceted transformations. In a global context of constant change, your mobilization remains essential to advance our shared values of cooperation, solidarity, and sustainable development in Africa. CAFRAD will play its full part in helping to build '**the Africa we want**'.

The year 2026 calls upon us to further strengthen and consolidate our collective action, to innovate responsibly, and to reinforce the partnerships that underpin the credibility and impact of our Organization. I am confident that, through our shared commitment and common vision, we will be able to meet the challenges ahead and continue to serve our Member States and the populations we support effectively.

I wish you and your loved ones an excellent year 2026, filled with hope, success, and lasting achievements.  
Yours sincerely.”

+212633488395

[www.cafrad.org](http://www.cafrad.org)

Rue Mohammed Jazouli 173 Hassan, RABAT



**DR. COFFI DIEUDONNÉ ASSOUI -  
DIRECTOR GENERAL OF CAFRAD**